

PERIODO
PRESIDENCIAL

000026

ARCHIVO

CONCERTACION DE PARTIDOS POR LA DEMOCRACIA**DECLARACION**

Frente a las declaraciones del Presidente de la República y Comandante en Jefe del Ejército, don Augusto Pinochet, formuladas durante la comida anual de la SDFDFA, efectuada en el día de ayer, la Concertación de Partidos por la Democracia declara:

El señor Pinochet ha caído en un acto de flagrante intervención electoral al llamar a un número de candidatos parlamentarios de los sectores que apoyan a su régimen a que renuncien a sus postulaciones, para mejorar sus esmirriadas posibilidades electorales frente a los candidatos opositores. Rechazamos rotundamente tal intervencionismo, que se suma al ejercido por diferentes niveles de su gobierno, como ha sido denunciado incluso por sectores que buscan distanciarse del régimen.

Más grave aún, el señor Pinochet ha dejado en claro y de manera cruda y directa, una vez más, su concepción autoritaria y unipersonal del ejercicio del poder, ajeno a toda vocación democrática, al hacer llamados que buscan entorpecer el proceso en curso de normalización democrática. Rechazamos enfáticamente tales afirmaciones, ya que adquieren mayor gravedad al coincidir con un clima de creciente violencia política que hemos denunciado como artificialmente creado, así como con la sorprendente proposición en el sentido de conferir atribuciones policiales a las fuerzas del Ejército, pretensión categóricamente rechazada por numerosos sectores políticos y por la propia Institución de Carabineros de Chile.

La Concertación de Partidos por la Democracia no cesará en velar, con patriotismo y decisión por que se mantenga la normalidad del proceso político de recuperación democrática al que se han comprometido solemnemente las propias FF.AA., a fin de lograr devolver a Chile la paz, la tranquilidad y la concordia que caracterizó su devenir histórico y que le granjeó el respeto de la comunidad internacional en su pasado democrático. En tal empeño, exigimos contar con el concurso de todas aquellas fuerzas sociales y políticas que aún apoyando a sectores proclives al actual régimen, se manifiestan no obstante en favor de la normalización democrática del país.

Santiago, 9 de noviembre de 1989.